
 
  
 
 
 
 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Ｑ．中学校ランチ事業が実施されるの？ 

中学校給食の実施はあるの？ 
  

A.中学校ランチ事業は、希望する生徒にお弁当を業者

委託し、受付・販売・回収を行うもので、２学期から

モデル校１校で実施する。中学校給食の実施は、現在

の財政状況などから困難。 
  

（意見）中学校ランチ事業を開始し利用率が上がってい

ない自治体があります。モデル実施して、あまりニーズが

ない場合は、事業の廃止も視野に入れておくべきです。 
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Ｑ．保育所の待機児童解消の達成目標は？ 
  

A.今年度、５５人の定員を増やし、来年度以降は、

年齢や地域ニーズを踏まえ、既存の施設を整備 

するなど、５年で３００人の定員を増やす。 
 

（意見）年度当初だけでなく年度途中の待機児の  

解消を目指して欲しい。保育所を希望する保護者の

潜在ニーズ調査を定期的に実施し、今後の子どもの

数の動向に、常にアンテナを張る必要があります。 

Ｑ．豊能３市２町教職員人事権移譲のメリットと課題は？  
  

A.メリットは、３市２町で勤務を志す教職員や、各学校の 

実情や課題に対応した教職員の採用・配置、管理職の選考・

配置が可能となり、子どもの学力向上・生徒指導の充実・  

地域との連携などの諸課題への効果的な対応や、学校教育 

活動のさらなる充実につながる。 

課題は、人事権移譲に対応するための組織・人員・予算など

の体制整備。 
 

（意見）来年４月から開始することを最優先するあまり、準備不十分

で学校現場や教育委員会が大混乱に陥ったり、市としての財政 

担が増大することにならないように慎重に進めるべきです。 

Ｑ．放課後こどもクラブの時間延長はいつから？  
  

A.指導員の勤務体制、子どもの安全確保、財源など課題を

整理し、できるだけ早い時期に実施できるよう検討する。 
  

（要望）時間延長が、いつから実施されるかが分かれば、  

将来設計が非常に立てやすくなります。可能な限り早く、  

実施予定時期を公表して欲しい。 

（市長の選挙マニフェストには、２０１２年度から午後７時まで

時間延長すると明記されていました。） 



 
 
 
 
 
 
                              
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

豊中市の市役所庁舎や市有施設内の自販機の  

設置について、公募入札により設置使用料収入を 

得る取り組みが開始されます。豊中市では、これま

で、一部の団体・組織が使用料免除で自販機を設置

し、利益を上げてきました。私は自販機設置事業者

の公募入札を導入し、豊中市の歳入を増やすことを

すべきと提案してきましたが、ようやく、実施されるこ

とになりました。ちなみに、大阪府や大阪市では、 

数百台の自販機の設置使用料を公募入札で行った

結果、それぞれ、約２～３億円の収入が得られるよう

になりました。今回は、２３台を公募入札しますが、

今後、全ての自動販売機について公募入札を実施

していく方向で進めて頂きたいと思っています。 

〒560-0021 豊中市本町 3-1-20 エルビル 2 階 
ＴＥＬ＆ＦＡＸ：06-6854-5664  
平日（祝日は除く）の 10 時から 17 時はスタッフがおります。  

ｙoung_spiritjp@yahoo.co.jp 

http://www.geocities.jp/positive_square/ 
「つながり日記」毎日 HP で更新中！！ 

※ご希望の方には通信を無料でお届けします。お気軽にご連絡ください。 

 

発行元 前向きひろば ～Positive Square～ 

豊中市議会 ９月定例会の予定 

   ◆本会議（初日） ９月７日（火） 午後１時から 

   ◆各常任委員会 午前１０時から 

     ９月９日（木）、１０日（金）、１３日（月）、１４日（火） 

   ◆本会議（最終日） ９月２７日（月） 午後１時から 

   ※変更する場合もございますので、議会事務局まで 

   ご確認下さい。（議会事務局議事課：℡：06-6858-2633) 

インターネット中継配信中！！ 

ぜひ、傍聴に来て下さい！！ 

 

 コンサルティング業者との委託契約について 

豊中市は、コンサルティング会社に様々な事業

で調査・研究を委託していますが年間の委託料

はどれくらいでしょうか？委託している業務を

市職員が行うことは出来ないのでしょうか？ 

 

 市が契約している携帯電話について 

豊中市は各部局でかなりの台数の携帯電話を 

バラバラに契約していますが、一括契約や契約 

プランの見直し他社との比較を行うことで  

コスト削減につながるのではないでしょうか？ 

 

 豊中の借金時計作成と公開について 

市民のみなさんに豊中市の現在の借金と今後の 

増減推移をお知らせするために、『豊中の借金時計』

を作成し、ＨＰや市庁舎のモニターに公開しては 

どうでしょうか？ 

 

 競争入札の最低制限価格について 

豊中市が一年間に行っている競争入札は  

何件あるのでしょうか？最低制限価格の設定

方法とその妥当性を検証する必要があるの 

ではないでしょうか？ 
 

当然のごとく９月議会の個人質問で、上述の質問を予定していましたが、議会運営委員会で、「今回

の９月議会で個人質問は行わない」と決定されました。職務怠慢・職務放棄、責任放棄、市民無視の

今回の決定に全く納得がいかず、怒りの気持ちでいっぱいです。「９月定例会で個人質問を行う必要

がない」と考えられている議員の意図が、全く理解できません。 

市民生活は日々、状況が変化します。市民生活にはまだまだ課題がたくさんあるはずです。それらを

出来る限り迅速に解決することを政治は求められています。だからこそ、議会での審議・議論を   

通じ、市民生活・市政などの課題を明らかにし、改善策を講じていかなければならないのです！！ 

こんなことをしてるから、政治（家）に対する市民の不信感・絶望感が広がっているはずなんです。 

 

 


